

Protokoll der 30. Sitzung vom 26. Mai 2023

Anwesende Personen: Laurin Gerhardt, Sarah Uffelmann

Online zugeschaltet: Jakob Murauer, Tim Sockel (Protokoll)

Tagesordnungspunkte:

1. Auswertung Alumnitreff
2. Neue Infos Fachschaftswahlen
3. Erste Planung Absolvierendenfeier
4. Weitere Planung Sommerfest (inkl. Siebdruck)
5. Weitere Planung bzgl. Biermenge
6. Terminfindung „Isar-Chillout“
7. Änderung an der Prüfungsordnung
8. Mögliches neues Stammtisch-Lokal
9. Teilnahme am Anti-Diskriminierungs-Workshop
10. Sonstiges

TOP 1: Auswertung Alumnitreff

Problem: wenige Teilnehmer*innen aufgrund des Streiks des ÖNV. 5 Alumni haben berichtet; 4 Teilnehmer*innen, die weder Alumni noch Fachschaftsmitglieder waren, später kamen mehr hinzu. 4 Kisten Bier wurden getrunken.

Nächstes Mal: Moderation und Rahmenbedingungen besser planen, am besten jemanden als Moderator*in benennen, der/die nicht selbst vorträgt.

TOP 2: Neue Infos Fachschaftswahlen

Offiziell aufgestellt sind: Tim, Lena, Marwin, Niklas, Moni. Wahl findet statt ab 27.06. Sonst keine neuen Infos.

TOP 3: Absolvierendenfeier

TODO:

- (1) Schmuckkunden-Design (historisch),
- (2) Raum mieten, am besten Hörsaal B001,

- (3) Empfang vor dem Hörsaal: Tische, Gläser, Sekt,
- (4) Ablauf planen,
- (5) Finanzierung klären: Urkunden: Fachschaft, Sekt: CIS (?),
- (6) Professor*innen für Ansprache finden,
- (7) Termin festlegen (Bier ist haltbar bis Anfang Dezember), evtl. 01. oder 08.12. (freitags).

Weitere Infos im Protokoll vom 28.10.2022.

TOP 4: Weitere Planung Sommerfest (inkl. Siebdruck)

Termin: 30.06. Herr Wicke hat an dem Termin Zeit (Siebdruck).

TOP 5: Weitere Planung bzgl. Biermenge

Noch ca. 20 Kästen da.

- Evtl. Chill-Out zur MA-Abgabe (Abgabe am 31.07.),
- Marwin hatte die Idee, alle 2 Wochen einen Raum zu mieten für CL-Partys,
- Ersti-Tag im Oktober.

TOP 6: Terminfindung „Isar-Chillout“

Termin: 07.06. (ab nachmittags, evtl. 16 Uhr). Vorher: Bier kalt stellen am 06.06. (Tim, Laurin und Sarah). Mind. 2 Kästen Bier mitnehmen, d. h. wir brauchen mind. 2 Leute für den Transport. 2 Picknickdecken sind da, vorher waschen im Waschsalon (übernehmen Tim, Laurin und Sarah am 06.06.).

TOP 7: Änderung an der Prüfungsordnung

Anliegen: Bearbeitungszeitraum für BA- und MA-Arbeiten an CL-Studiengang anpassen, da die Rahmenbedingungen für uns anders sind als für Geisteswissenschaften (analog zu Informatik).

Informieren: Wo stellt man so einen Antrag, wie ist der bürokratische Ablauf?

TOP 8: Mögliches neues Stammtisch-Lokal

Jakob schlägt vor: „Anne’s Hausmamaskost“, Hotterstraße 16. Vorteil: groß, gute Stimmung, viele vegetarische und vegan Gerichte, leckeres Essen. Nachteil: gibt vielleicht keinen Alkohol dort.

TODO: Anfragen wegen Reservierungen.

TOP 9: Teilnahme am Anti-Diskriminierungs-Workshop

Termin Mittwoch, 21.06., 15 bis 17 Uhr. Hingehen werden: Laurin, Sarah.

Tim hat die Ankündigung auf Discord geteilt.

TOP 10: Sonstiges

Nächste Sitzung am 05.06., 13-15 Uhr.

Die TOPs werden voraussichtlich folgende sein:

1. Absprache Isar-Chill-Out
2. Weitere Planung Sommerfest
3. T-Shirt Design
4. Neue Infos Fachschaftswahlen
5. Ablaufplanung für Absolvierendenfeier

Protokoll geführt am 26.05.2023 von Sarah Uffelmann.